
Urbiy el Ayuntamiento
de Chihuahua edificarán
el primer desarrollo
ecológico en Chihuahua
La empresa continúa fortaleciendo su mezcla de productos e integrando
esquemas de financiamiento innovadores que atenderán principalmente a la
población de menores ingresos

Urbi la desarrolladorí de
vivienda líder en México
en conjunto con el Ayun
tamiento de Chihuahua
colocaron la primera pie
dra de lo que será elprimer
fraccionamiento ecológico
de Chihuahua ubicado al
suroriente del Municipio

Este nuevo desarrollo
UrbiAlameda Los Fresnos es
tará concluido para octubre de
este mismo año y contará con
300 viviendas con ecotecnolo
gías como sistemas ahorradores

de energía eléctrica aguay gas
Al respecto Carlos Borruel

Baquera Presidente Municipal
de Chihuahua señaló Felici
to ampliamente a Urbi por este
buen ejemplo que deja en cla
ro el enorme compromiso con
la ecología y con el desarrollo

susténtame del país y estamos
seguros que este tipo dé proyec
tos será un parteaguas para que
dentro de poco tiempo la capital
del estado de Chihuahua cuen
te con más desarrollos ecológi
cos

Concluyó Chihuahua apunta
aconvertirse enuna ciudadver
de ya que este proyecto inno

vador formará parte del plan de
acciónclimática que consolidará
las acciones implementadas por
laadmmistraciónpúblicamurii
cipal para disminuir los efectos
negativos de la contaminacióny
el cambio climático

Finalmente Jesús Díaz Di
rector de Urbi en Chihuahua
señaló Estamos muy conten
tos con la oportunidad que nos
brindan de participar en este
proyecto tan significativo para
elfuturodela ciudadde Chihua
hua Nos llena de satisfacción y
compromiso de continuar con

tribuyendo en la generación
de comunidades sustentables
y competitivas Con la implé
mentación de estos programas
innovadores podemos ofrecer
a nuestros clientes atractivos
esquemas de financiamientc
que les permitan acceder a uní
vivienda y además fomentamo
en ellos el cuidado del medie
ambiente que es un valor qm
formaparte denuestroconceptt
UrbiVldaResidencial

En el evento de primera pie
dra también estuvo presente e
delegado de la SEMARNAT er
Chihuahua Ignacio Legarre
ta al igual queel presidente de
Colegio de Ingenieros Victo
Portillo Asimismo acudie
ron el Director de Relacione
Institucionales de Urbi Javiei
Barreta al igual queel regido
Antonio Ghávez y la director
de Desarrollo Urbano y Ecolo
gía Margarita Lara Muñoz M
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